
令和７年度 第１回 学校運営協議会 議事録（要旨） 

 

１ 日 時  令和７年７月１０日（木） １６：００～１７：００ 

２ 場 所  校長室 

３ 出席者  館山会長、野﨑委員、藤本委員、谷口委員、髙瀬委員、村田委員 

       楢崎校長、太田教頭、櫻間事務長、花野首席、新田首席 

       その他教員 ５名 

４ 次 第   

 

 （１）開会 

 （２）会長挨拶 

 （３）令和７年度学校経営計画及び学校評価について 

 （４）令和８年度使用教科用図書の選定について 

 （５）【参考】令和６年度卒業生進路状況 

（６）閉会 

 

５ 協議・意見交換 

  ＜校長あいさつ要旨＞ 

  魅力発信動画の制作: 

高等支援学校への出願率が低下傾向にあるため、大阪府教育庁と動画制作会社、株式会社「山凛」

様協力のもと、生徒が出演する学校の魅力発信動画を制作した。「山凛」様はクラウドファンディン

グで費用を集め、追加の費用負担なく制作ができることとなった。今後は機会をみつけて動画を公

開し、受験者の獲得を目指す。 

 

現場実習・校内実習:  

３年生は就労を前提とした現場実習、２年生は体験実習、1 年生は校内実習を実施した。他校と

の連携や保護者の見学も受け入れ、実践的な訓練を行うことができた。 

 

新入生と今後の予定:  

令和７年度の新入生は 48名で、現在のところ増減はない。今後は、７月末にインテックス大阪で

の進学フェアに参加し、８月にはオープンスクールを開催する予定である。10月には２年生の修学

旅行、９月には１、２年生の現場体験実習と 10月には３年生の前提実習が予定されている。 

 

 

  ＜令和７年度「学校経営計画および学校評価」について＞ 

  校長より主旨説明： 

昨年度末に承認された計画から微調整のみ行われ、内容は大きく変更はない。将来の社会参加と

自立、企業等での就労、そして豊かな生活の獲得を大きな目標としている。 

   重視する３つの数値: 

出願率: 受験者数の確保 

就労率: 卒業生の就職率 

定着率: 就職後の定着率（人間関係等で離職した場合も、再就職を支援し、無職状態を避ける） 

 



キャリア教育の徹底:  

全ての授業や学校行事において、生徒のキャリア形成につながるよう指導している。 

熱中症対策: WBGT（湿球黒球温度）指数を基準に、屋外での活動制限や、スポットクーラーの設置、

清掃時の工夫など、安全対策を徹底しています。 

［質問］当社では昨今の暑さ対策で作業時間の変更などの対応を余儀なくされているが、学校ではどの

ような対策をとっているか。 

 

（校長）WBGT（湿球黒球温度）指数を基準に、屋外での活動制限や、スポットクーラーの設置、清掃時

の工夫など、安全対策を徹底しています。 

 

［討議事項］特になし 

 

  ＜令和８年度教科用図書選定について＞ 

（校長）：ICT 教育を推進しつつも、アナログである教科書の重要性も踏まえ、バランスの取れた選定を

行っている。国からの補助対象である紙ベースの教科書も活用し、ICT と組み合わせた指導を

進める方針である。 

 

［質問・討議事項なし］ 

 

  ＜令和６年度卒業生進路状況について＞ 

（事務局）：卒業生 46名のうち、38名が学校・ハローワーク紹介で就職、３名が自己開拓で就職するな

ど、高い就職率を維持している。近年、初めて卒業生を受け入れる企業が増加しており、社

会からの期待の高さが伺える。企業からの求人増加は喜ばしい一方で、学校側も「汗をかく

開拓」の原点を忘れず、引き続き企業訪問などを行うよう指示している。 

 

＜校長：閉会の挨拶＞ 


